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SEMARANG (KR) - Pemprov

Jateng memberikan bantuan ke-

uangan kepada sembilan partai

politik (parpol) di Jawa Tengah

sebesar Rp 33,9 miliar tahun

2023. Sembilan Parpol tersebut

yang memiliki kursi di DPRD

Jateng. Demikian dikatakan Gu-

bernur Jateng Ganjar Pranowo

kepada wartawan usai menyera-

han bantuan keuangan parpol, di

kantor Gubernuran di Semarang

Kamis (4/5). Sembilan parpol pe-

nerima bantuan PKB, Gerindra,

PDIP, Partai Golkar, Partai Nas-

dem, PKS, PPP, PAN, dan Partai

Demokrat.

Ganjar mengatakan, bantuan

keuangan Parpol diberikan sesuai

dengan ketentuan undang-un-

dang. Bantuan itu bersumber dari

APBD Pemprov Jawa Tengah ta-

hun anggaran 2023. Masing-ma-

sing partai politik mendapatkan

bantuan keuangan Rp 2.000 per

suara sah hasil perolehan suara

Pemilu 2019. Nilai tersebut meng-

alami kenaikan dari sebelumnya

hanya Rp1.200.

"Sesuai undang-undang yang

berlaku, Pemprov Jawa Tengah

wajib memberikan bantuan kepa-

da partai politik. Kalau kemarin

kan besarannya Rp 1.200 per

suara, se-karang naik menjadi Rp

2.000," kata Ganjar. Ganjar berha-

rap, bantuan tersebut dapat digu-

nakan dengan optimal. Diakui ni-

lai tersebut tidak banyak untuk

sebuah fungsi kepartaian yang

harus melakukan pendidikan poli-

tik, agregasi politik, dan bagai-

mana menciptakan keseimbangan

di masyarakat serta partisipasi di

pemerintahan. 

Fungsi tersebut tidak gampang

dilakukan oleh Parpol. Meski de-

mikian Ganjar yakin dan paham

pengelola Parpol bisa mengguna-

kan dengan baik. Beberapa di an-

taranya karena sudah punya pe-

ngalaman pengeluaran yang ba-

gus. Untyuk itu Ganjar berharap

agar governance-nya dilakukan.

Transparansi dan akuntabilitas

dari penggunaannya juga harus

sesuai aturan, sehingga saat audit

dilakukan semua berada pada po-

sisi yang tidak menyalahi aturan.

Dengan jumlah nilai bantuan

yang tidak banyak itu, Ganjar

yakin parpol juga memilki cara

yang lain, seperti iuran anggota

atau dari sumber lain yang tidak

menyalahi aturan. Bantuan ke-

uangan dari Pemprov Jateng itu

hanya sebagian komponen untuk

melakukan fungsi partai.

"Mudah-mudahan bisa lebih

baik. Kalau kami lihat, hari ini kan

semua pengelola Parpol lagi ba-

nyak melakukan sosialisasi, turun

ke masyarakat menjelang Pemilu.

Untuk itu parpol pasti membu-

tuhkan anggaran yang tidak sedi-

kit. Dengan demikian bantuan ke-

uangan dari Pemprov sangat diper-

lukan,” tutur Ganjar Pranowo.

Secara rinci, jumlah bantuan

yang diterima oleh sembilan partai

di Jateng adalah PKB (Rp 5,4 mili-

ar), Partai Gerindra (Rp 3,2 miliar),

PDIP (Rp 11,8 miliar), Partai Gol-

kar (Rp 3,4 miliar), Partai Nasdem

(Rp 1,6 miliar), PKS (Rp 2,4 miliar),

PPP (Rp 2,2 miliar), PAN (Rp 1,7

miliar), dan Partai Demokrat (Rp

1,9 miliar). (Bdi)-f

Ganjar Serahkan Bantuan Keuangan Parpol

Seminar Nasional VSB Jadi Embrio VSB di Indonesia
SEMARANG (KR) - Fakultas Kedokteran Hewan

(FKH) UGM Bersama Asosiasi Fakultas Kedokteran He-

wan Indonesia (AFKHI) dan PT Eka Farma Semarang,

Kamis (4/5) menggelar Seminar Nasional bertema "Pe-

ranan Veterinary Statutory Body (VSB) bagi Penguatan

Sistem Kesehatan Hewan Nasional" di Kalipancur Cen-

tral Park Semarang.

Seminar Nasional ini dibuka oleh Wakil Rektor UGM

Bidang Penelitian, Pengembangan Usaha dan Kerja sa-

ma Ignatius Susatyo Wijoyo MM dan dihadiri CEO Eka

Farma Semarang Eko Nugroho MBA. Seminar diikuti

oleh para Ketua Jurusan Kedokteran Hewan Fakultas

Kedokteran Perguruan Tinggi seluruh Indonesia.

�Belum adanya Veterinary Statutory Body (VSB) di

Indonesia, yakni semacam instrumen atau badan yang

mengatur standar minimal kesehatan hewan dalam se-

buah negara dibawah Badan Kesehatan Hewan Dunia

(WOAH), membuat perlunya pembentukan segera VSB.

Untuk itu Fakultas Kedokteran Hewan (FKH) UGM,

Asosiasi FKH Indonesia (AFKHI) dan PT Eka Farma

Semarang menginisiasi digelarnya Seminar Nasional

bertema "Peranan Veterinary Statutory Body (VSB) bagi

Penguanan Sistem Kesehatan Hewan Nasional,� ujar

Susatyo Wijoyo MM, dalam sambutan pembukaan.

Sementara CEO PT Eka Farma Eko Nugroho MBA

mengatakan seminar yang digelar di �Drh Nugroho Ani-

mal Center Kalipancur Central Park� merupakan mo-

ment bersejarah di dunia kedokteran hewan. "Di Indone-

sia memang belum ada VSB, sehingga sosialisasi ini

penting bagi para pemangku kepentingan (stakeholder)

bidang kesehatan hewan nasional. Jadi diharapkan ini

merupakan embrio lahirnya VSB di Indonesia" kata Eko

Nugroho. Oleh karena itu, pada gelaran Seminar Nasio-

nal ini menampilkan para pemateri diantaranya Dr drh

Nuryani Zainudin MSi, Prof drh Teguh Budipitojo MP

PhD, Dr drh Muhammad Munawaroh MM, dan Dr H

Rahmat Shah. (Cha)-f

LAYANI RUJUKAN DARI PUSKESMAS

RSUD Karanganyar Bertahan di Tipe C
KARANGANYAR (KR) - RSUD Karanganyar belum

akan naik ke tipe B, meski fasilitas dan sarpras memu-

ngkinkan. Alasannya untuk mengamankan rujukan fasili-

tas kesehatan dari Puskesmas ke RSUD. "Belum akan

naik ke tipe B, karena berbagai pertimbangan. RSUD ini

kan juga melayani puskesmas-puskesmas. Kalau nanti

naik ke tipe B, malah akan terjadi gap. Tidak bisa lang-

sung melayani rujukan dari Puskesmas. Masyarakat

yanga kan dirugikan," kata Sekda Pemkab Karanganyar,

Timotius Suryadi, usai kegiatan Survei Penilaian

Akreditasi di RSUD Karanganyar, Kamis (4/5).

Penilaian akreditasi dilakukan Lembaga Akreditasi

Fasilitas Kesehatan Indonesia (LAFKI). Di hari pertama

survei penilaian dilakukan secara daring dan hari kedua

dengan mengecek serta menelusuri sarana dan

prasana RSUD Kabupaten Karanganyar. Dalam penilai-

an survei akreditasi ini turut dihadiri Bupati Karanganyar

Juliyatmono dan jajaran pejabat dari RSUD Kabupaten

Karanganyar. Direktur RSUD Karanganyar Dwi

Rusharyati mengatakan, survei akreditasi oleh Lembaga

Independen Penyelenggara Akreditasi untuk keperluan

re-akreditasi lima tahunan.

"Golnya untuk meningkatkan mutu pelayanan dan ke-

selamatan pasien. Re-akreditasi ini untuk memastikan

kembali, bahwa rumah sakit dalam penyelenggaraan

pelayanan sudah sesuai standar yang ditetapkan Ke-

menterian Kesehatan. Juga ada peningkatan dari layan-

an sebelumnya," jelasnya. Dari hasil survei yang dilaku-

kan, hasilnya RSUD Karanganyar dinilai bagus, baik

dalam pendokumentasian maupun implementasi di la-

pangan. "Semua aspek disurvei. Dari layanan IGD, sam-

pai kesiapan ambulans. Alhamdulillah, hasilnya semua

masih dalam koridor yang ditetapkan," ujarnya. Hanya

ada catatan, terkait kapasitas ruang tunggu pa-sien yang

belum sebanding dengan banyaknya pasien.       (Lim)-f

AKBP Victor Ziliwu Jabat Kapolres Purworejo
PURWOREJO (KR) - AKBP Victor Ziliwu SH SIK MM

menjabat sebagai Kapolres Purworejo, menggantikan

AKBP Muhammad Purbaja SH SIK MT. Kapolres baru itu

bertekad untuk menjaga situasi kamtibmas di Purworejo

selalu kondusif. AKBP Victor sebelumnya menjabat se-

bagai Koorspripim Polda Jateng. Adapun AKBP Muham-

mad Purbaja dipindah tugas sebagai Kapolres Demak.

Kasi Humas Polres Purworejo AKP Yuli Monasoni me-

ngatakan, prosesi pisah sambut dilakukan dengan upa-

cara pedang pora. "Kemudian ada perkenalan dengan

para pejabat utama di jajaran Polres Purworejo," kata-

nya kepada KR, usai kegiatan, Kamis (4/5). Sementara

itu, AKBP Muhammad Purbaja menyampaikan situasi

kamtibmas di Kabupaten Purworejo. Selain itu, dalam

sambutannya, Purbaja berpesan kepada kapolres baru

untuk menjaga kekompakan internal dan membangun

sinergitas dengan pemangku kepentingan lainnya.

Purbaja juga menyampaikan adanya beberapa kasus

tindak pidana yang belum selesai ditangani, antara lain

penipuan dn penggelapan. Menurutnya, kasus tersebut

terus dalam penanganan dan akan selesai dalam waktu

dekat. "Harapan saya tentu kamtibmas dapat terus dite-

gakkan sehingga kriminalitas yang merugikan masyara-

kat dapat ditekan," tuturnya.

Sementara itu, AKBP Victor Ziliwu menyatakan siap

meneruskan kebijakan pejabat lama untuk menjaga

kamtibmas Purworejo. Terkait dengan penegakkan

hukum dalam perkara yang belum selesai, katanya, pi-

haknya akan melakukan upaya akselerasi. "Akselerasi

diperlukan sehingga perkara cepat selesai dan memberi

rasa keamanan yang berkeadilan bagi masyarakat,"

tandasnya. (Jas)-f

MAGELANG (KR) - Musyawarah

Daerah (Musda) Muhammadiyah

Kabupaten Magelang ke-8 dan

Musda 'Aisyiyah Kabupaten Mage-

lang akan dilaksanakan Sabtu dan

Minggu (6-7/5) mendatang. Musda

Muhammadiyah dilaksanakan di

Kampus 1 Universitas Muhammadi-

yah Magelang (Unimma), sedang

Musda 'Aisyiyah dilaksanakan di

Kampus 2 Unimma. Untuk penutu-

pannya, Minggu, ada sidang gabun-

gan yang dilaksanakan di aula

Kampus 1 Unimma.

Demikian dikemukakan Ketua

Pimpinan Daerah Muhammadiyah

(PDM) Kabupaten Magelang Drs

Jumari kepada wartawan di Kantor

PDM Kabupaten Magelang, Rabu

(3/5). Didampingi Sekretaris PDM

Kabupaten Magelang Muhammad

Nasiruddin MA, Ketua Pimpinan

Daerah 'Aisyiyah (PDA) Kabupaten

Magelang Dra Nidaul Hasanah dan

Ketua Panitia Silaturahim Keluarga

Besar Muhammadiyah (SKBM) Ka-

bupaten Magelang Drs Sularto

MPd, Jumari menambahkan Musda

Muhammadiyah Kabupaten Mage-

lang dan Musda 'Aisyiyah Kabupa-

ten Magelang kali ini dibuat agak

berbeda, diantaranya karena ada

semacam selebrasi untuk pembu-

kaannya.

Dikatakan, Muhammadiyah Ka-

bupaten Magelang secara periodik

setiap 1 semester biasa menye-

lenggarakan SKBM. Karena pande-

mi Covid-19, selama 2 tahun ko-

song atau tidak ada penyelenggara-

an. Kalau SKBM biasanya sebagai

tuan rumahnya adalah Pimpinan

Cabang Muhammadiyah (PCM),

untuk SKBM kali ini tuan rumahnya

adalah Pimpinan Amal Usaha Mu-

hammadiyah (AUM). 

"Jadi yang menjadi panitianya

adalah seluruh Amal Usaha Mu-

hammadiyah di Kabupaten Ma-

gelang," jelasnya.

SKBM kali ini juga sekaligus se-

bagai acara pembukaan Musda

Muhammadiyah dan Musda 'Ai-

syiyah Kabupaten Magelang, seka-

ligus kegiatan halal bi halal maupun

lainnya yang semuanya dilaksana-

kan di Lapangan drh Soepardi Sa-

witan Magelang, Sabtu. 

Kegiatan ini rencana dihadiri

Pimpinan Muhammadiyah Wilayah

Jawa Tengah dan Pimpinan 'Aisyi-

yah Jawa Tengah, dan Bupati Ma-

gelang Zaenal Arifin SIP direncana-

kan membuka Musda Muhammadi-

yah dan Musda 'Aisyiyah Kabupa-

ten Magelang ini. Ketua PDM Kabu-

paten Magelang akan melepas ja-

maah haji KBIH Amanah dari Kabu-

paten Magelang, yang berjumlah

sekitar 200 orang.

Ketua Panitia SKBM menambah-

kan ditarget ada sekitar 10.000 pe-

serta dalam SKBM ini, dan akan di-

meriahkan penampilan drumband,

Polisi Kecil, Gambyong Kolosal, Ta-

pak Suci Kolosal. 

Selain itu juga ada Expo Produk

Amal Usaha Muhammadiyah se ka-

bupaten Magelang dan Expo UM-

KM Binaan Muhammadiyah dan 'Ai-

syiyah se Kabupaten Magelang.

Ada sekitar 85 stand pameran.

Pembukaan expo ini dilaksanakan

Jumat (5/5) mendatang.         (Tha)-f

Angka itu belum termasuk wi-
satawan mancanegara yang jum-
lahnya meningkat hingga dua
kali lipat, jika dibandingkan
jumlah angka kunjungan tahun
lalu. 

Demikian dikatakan Kabid Pe-
masaran Wisata Dinas Pemuda,
Olahraga dan Pariwisata (Dispo-
rapar) Jateng Setyo Irawan,
kepada wartawan Kamis (4/5). 

"Jumlah wisatawan nusantara
selama masa liburan Lebaran
hingga 15 April sampai 4 Mei
mencapai 3.953.914 orang. Itu
jumlah sementara, karena masih
ada kabupaten/kota yang belum

menyampaikan data," ujar Setyo
Irawan.

Ia menuturkan, pada 2023 ter-
jadi perubahan tren kunjungan
wisata. Hal ini diindikasikan de-
ngan jumlah wisatawan yang
cenderung menurun, dibanding
pada lebaran 2022. Dalam catat-
annya, pada 2022, kunjungan ke
destinasi wisata mencapai 5,3 ju-
ta orang.

Penurunan jumlah kunjungan
wisatawan dipengaruhi bebera-
pa hal. Antara lain karena eufo-
ria warga yang kini cenderung
memilih bersilaturahmi ke sa-
nak famili ketimbang berwisata.

"Dibanding tahun lalu ada penu-
runan sekitar 28 persen. Faktor-
nya, tren masyarakat sekarang
yang berubah, karena akses
jalan bagus, jadi memilih bersi-
laturahmi ke keluarga daripada
berwisata," paparnya.

Menurut Setyo, meski ada
penurunan jumlah wisatawan
nusantara, hal itu tidak berlaku
pada kunjungan wisatawan
mancanegara. 

Berdasar catatannya, jumlah
warga asing yang melancong ke
Jateng mencapai 10.333 orang,
selama masa libur Lebaran. Bila
dibandingkan dengan tahun
lalu, wisman yang berlibur ke
Jateng melonjak hingga 240,99
persen. Karena, pada 2022 kun-
jungan wisman ke Jateng pada
momen serupa, hanya 3.025

orang. 
"Ada beberapa factor yang

mempengaruhi, seperti dibuka-
nya penerbangan internasional.
Di Jateng-DIY ada tiga bandara
yakni Ahmad Yani dan Adi Soe-
marmo, sementara di Jogja ada
YIA, yang dekat dengan Borobu-
dur. Adapula faktor promosi ke
luar negeri dan pelonggaran pro-
tokol Covid-19," tutur Setyo.

Ia mengatakan, ada beberapa
destinasi wisata yang menjadi
incaran wisman, diantaranya
Can-di Borobudur di Kabupaten
Magelang, Taman Candi Pram-
banan di perbatasan Klaten-
Sleman DI Yogyakarta, Punthuk
Setumbu di Kabupaten Mage-
lang, Candi Mendut dan Pawon
di Kabupaten Magelang dan
Candi Plaosan di Klaten. (Bdi)-f

Lebaran, 4 Juta Wisatawan Kunjungi Jateng

PKBM DIWARNAI PEMBUKAAN MUSDA 2023

Juga Ada Expo Produk AUM dan UMKM

KR-Thoha

Ketua PDM Kabupaten Magelang saat memberikan keterangan kepa-

da wartawan.

SEMARANG (KR) - Selama libur lebaran 2023,
hampir empat juta wisatawan kunjungi tempat wisata
di Jawa Tengah. 3.953.914 turis domestik bertandang
ke objek wisata di Jawa Tengah.

KR-Jarot Sarwosambodo

Kapolres Purworejo AKBP Victor Ziliwu.

SEMARANG (KR) -

Jumlah penumpang KA

KAI Daop 4 Semarang

masa Lebaran tahun 2023

mengalami peningkatan

di banding kegiatan sama

tahun sebelumnya.  KAI

Daop 4 Semarang pada

masa Lebaran selama  19

hari posko yang dimulai

dari 12 April sampai de-

ngan 2 Mei 2023,

melayani  430.287(naik

36 persen) pelanggan KA

atau rata-rata 20.490 pe-

langgan per hari. Sedang-

kan pada Angkutan Le-

baran Tahun 202 PT KAI

melayani sebanyak 314.-

547 pelanggan. Hal itu di-

ungkapkan Kepala Daop 4

Semarang KAI, Wisnu

Pramudyo kepada war-

tawan, Kamis(4/5) 

”Alhamdulillah, pelak-

sanaan posko Lebaran ta-

hun ini dapat berjalan lan-

car dan aman. Dengan

meningkatnya jumlah pe-

numpang, KAI akan terus

berupaya untuk memberi-

kan pelayanan terbaik

kepada seluruh pelanggan

di tahun 2023 ini,"ucap-

nya..

Menurut Wisnu meski

ada peningkatan diban-

ding Lebaran tahun 2022,

jumlah pelanggan yang

KAI layani hanya 81 per-

sen dibanding masa perio-

de sebelum Pandemi yaitu

masa Lebaran 2019 se-

banyak 530.127 pelang-

gan.

Puncak volume pelang-

gan pada periode Lebaran

2023 di wilayah Daop 4 Se-

marang terjadi pada Sela-

sa, 25 April 2023 sebanyak

29.945 pelanggan dan pa-

da Senin, 1 Mei 2023 seba-

nyak 28.033 pelanggan.

Rute Kereta Api yang

menjadi favorit masyara-

kat pada periode Lebaran

ini adalah Semarang-Ja-

karta PP, Semarang-Sura-

baya PP, Tegal-Jakarta PP,

dan Semarang-Bandung

pp.

Sedangkan untuk pe-

numpang turun atau da-

tang di wilayah Daop 4 Se-

marang pada periode Le-

baran ini ada sebanyak

452.829 pelanggan. Jum-

lah penumpang turun

atau datang tertinggi ter-

jadi pada Selasa, 25 April

2023 sebanyak 28.592 pe-

langgan dan pada Senin, 1

Mei 2023 sebanyak 26.659

pelanggan.

Adapun 5 stasiun di wi-

layah Daop 4 Semarang

dengan volume penum-

pang tertinggi selama pe-

riode 12 April sampai de-

ngan 2 Mei 2023 meliputi

Stasiun Semarang Poncol

dengan jumlah penum-

pang yang naik sebanyak

116.876 pelanggan, diikuti

Stasiun Semarang Ta-

wang dengan jumlah 114.-

014 pelanggan, Stasiun

Tegal dengan jumlah 66.-

104 pelanggan, Stasiun

Pekalongan dengan jum-

lah 45.951 pelanggan, dan

Stasiun Cepu dengan jum-

lah 21.053 pelanggan.

Wisnu menyebutkan ,

keberhasilan dalam mela-

yani pelanggan di periode

Lebaran 2023 ini tak lepas

dari peran seluruh insan

KAI dan kolaborasi de-

ngan seluruh pihak dalam

memberikan pelayanan

terbaik kepada para pe-

langgan yang menguta-

makan pelayanan dan ke-

selamatan. (Cry)-f

Pelanggan KA Lebaran 20.490 Penumpang Perhari

KR-Budiono

Ganjar Pranowo menyaksikan para pengurus sembilan parpol

menandatangani penerimaan bantuan keuangan Pemprov

Jateng.

KR-Karyono

Kadaop KA 4 Semarang Wisnu Pramudyo berjum-

pa dengan calon penumpang KA.


